## Die Malala-AG stellt Sich vor.

Schule ohne Rassismus - Schule mit Courage



Sicherlich fragst du dich, warum wir uns Malala-AG genannt haben?!

Bevor wir uns umbenannt haben, kam es häufiger vor, dass wir als "Rassismus-AG" bezeichnet wurden und nicht als "Anti-Rassismus-AG". Das hat uns gestört, denn schließlich wollen wir uns gegen Rassismus und Ausgrenzung aller Art einsetzen.

Und so haben wir uns dazu entschlossen nach einem neuen Namen zu suchen. Wir hatten viele Ideen. Letztlich haben wir uns dann von Malala Yousafzai inspirieren lassen, weil sie sich schon mit Il Jahren gegen Diskriminierung eingesetzt hat. Es hat uns überwältigt, was Malala schon als Kind für eine Courage gezeigt hat. Der Beiname "Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage" bleibt natürlich aktuell!

von Tilda